



CHORALE CHANTELUTH

23 faubourg Saint Vincent
88500 MIRECOURT
03.29.37.18.48
Mobile : 06.77.69.69.01
chorale.chanteluth88@orange.fr

Activité(s) : Chorale

Domaine(s) : Gospel ; Musique ancienne ; Musique romantique ; Variétés

Discipline(s) : Chant choral

*HISTORIQUE

La chorale Chanteluth a été créée en 1987 par Huguette BERGER qui en fut également la première chef de chœur. Brigitte BABELOT et Monique MOUGIN lui succédèrent dans cette fonction. Depuis mars 2008, Monique DELANGLE, la nouvelle chef de chœur, musicienne et soliste soprano dans le trio "des Voix Vosges Saônoises", insuffle son style dans un nouveau répertoire. Implantée à Mirecourt, Chanteluth a pour objectif de développer et faire connaître le chant choral à plusieurs voix mixtes, dans un but convivial et culturel. La chorale est une association loi 1901 dont le Président est Daniel BARBIER.

*FONCTIONNEMENT

Chanteluth compte 15 choristes répartis en quatre pupitres. Les chants sont à trois ou quatre voix mixtes, a cappella ou avec un accompagnement instrumental (piano, orgue, violoncelle). Les répétitions ont lieu le jeudi de 20 à 22 heures. Ces séances de travail se font dans une salle de l'Ecole de Musique de Mirecourt mise à disposition par la Municipalité. Le répertoire comprend des chants de musique classique et sacrée, de la chanson française, du gospel et des chants du Monde. Depuis 2011, un ensemble vocal réduit s'est créé au sein de la chorale au nom de Musi-Chora.

*LES PROJETS DE CHANTELUTH

Chanteluth a pour ambition d'accroître sa notoriété au plan local notamment au sein de Mirecourt, ville renommée sur le plan musical grâce à la lutherie. Chanteluth veut aussi participer à des rencontres avec d'autres chorales dans le département ou la région. A cet effet Chanteluth veut intensifier les concerts et prestations. Pour cela, la formation occupe une place importante, tant pour les choristes que pour le chef de chœur, avec un accent particulier sur le travail du corps et de la voix.

Année de création : 1987